

Presidencia y Sedatu le muestran confianza

ENCARGAN A RUIZ URIBE, REGULARIZAR LA TENENCIA DE LA TIERRA EN SAN QUINTÍN



MEXICALI.- La sede estatal del PRI lució como en sus tiempos de gloria en el homenaje póstumo tributado a quien fue su presidente estatal, HUMBERTO LEPE LEPE, nacido en la capital del país, pero adoptado por Mexicali, graduándose de licenciado en ciencias políticas y administrativas en la UAAC.

Arreglos florales, fotografías del homenajeado y un cirio encendido marcaron el escenario, donde el ex alcalde de Ensenada, ENRIQUE PELAYO TORRES, reveló los férreos lazos de amistad que desde la infancia tuvo con LEPE LEPE.

"Vendimos chicles y periódicos", reveló PELAYO, quien compartió aulas en la preparatoria, donde el ahora homenajeado se destacó como un magnífico jugador de fútbol.

"Fue un gran político, un magnífico político, un hombre íntegro, entregado a su partido, de él aprendí mucho, le debo gran parte de lo que soy", agregó. HUMBERTO LEPE fue líder del Movimiento Juvenil Revolucionario; antes de ser dirigente estatal del PRI, fue secretario de Organización y secretario general. Luego, en el mismo partido ocupó cargos en los estados de Aguascalientes, Chiapas, Coahuila, Nuevo León, entre otros. También fue secretario auxiliar del presidente JOSÉ LÓPEZ PORTILLO, delegado del ISSSTE en Baja California y jefe de Asesores del gobernador XICOTÉNCATL LEYVA MORTERA. Igualmente, diputado federal por Baja California.

PELAYO rubricó su mensaje, diciendo: "Dios lo necesitaba allá, para que pusiera orden, porque a donde HUMBERTO llegaba ponía orden. Descansen en Paz, esta con Dios."

En su participación la señora MAGDALENA BRAVO DE LEPE, agradeció al Consejo Político Estatal por la distinción de nombrar salón HUMBERTO LEPE LEPE al salón que antes se le llamaba "Presidentes". "Es ahora el tiempo de los jóvenes" dijo, mirando a ALVARO ALDRETE GRUEL, dirigente estatal del tricolor. En primera fila estuvieron sus hijos MIGUEL y MONSERRAT LEPE BRAVO, así como algunos hermanos, nietos y familiares de LEPE LEPE.

Más divertido y concurrido que otros tiempos, fue el convivio anual de "Los Mandilones", que concentra a empresarios que están en la etapa de brincar a la tercera edad, aunque varios están ya clasificados como "viejitos". Los principales anfitriones, JONATHAN DÍAZ CASTRO y RAÚL VILLARREAL, hijo, se lucieron atendiendo a los invitados, entre ellos al recientemente designado director de Seguridad Pública Municipal, JULIÁN LEYZAOLA. El comediante VÍCTOR MÉNDEZ, "El Atrevido", hizo pandear de la risa a los asistentes que elevaron los niveles de colesterol, devorando jugosos filetes de res y cerdo.

Durante su gira por Baja California, la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM anunció el Programa de Vivienda para el

Bienestar y, en paralelo, un plan estratégico para regularizar la tenencia de la tierra en San Quintín. Ambos esfuerzos estarán en manos del doctor JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, delegado del Gobierno de México en la entidad.

EDNA ELENA VEGA, titular de Sedatu, se lo dijo directamente en el evento de Rosarito: "Este proyecto ya tiene luz verde de la presidenta y tú eres la persona indicada para coordinarlo".

¡Toma paloma! La respuesta de RUIZ URIBE fue inmediata: él y su equipo están listos para iniciar. No es para menos. Su historial incluye la coordinación de

programas sociales masivos y su participación en labores de reconstrucción en zonas afectadas por fenómenos naturales, con resultados reconocidos.

San Quintín ha crecido con rapidez y de forma muchas veces desordenada, por lo que este programa llega en un momento clave. Regularizar asentamientos es una tarea compleja, pero urgente. Exige conocimiento territorial, capacidad de diálogo y compromiso, cualidades que evidentemente miró el gobierno de SHEINBAUM en RUIZ URIBE.

El senador ARMANDO AYALA

El proyecto contempla una inversión de \$23 mmdp

REAFIRMA ARMANDO AYALA SU COMPROMISO CON EL DESARROLLO DEL PUERTO PUNTA COLONET



ROBLES reiteró su respaldo al desarrollo del puerto Punta Colonet y destacó el reciente anuncio de la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM, quien, durante su visita a Baja California, confirmó que el proyecto, que contempla una inversión superior a los 23 mil millones de pesos en todas sus etapas, sigue avanzando. Refirió que, como parte del respaldo a la comunidad de la región, presentó un punto de acuerdo en el Senado de la República para que el Gobierno Federal conforme mesas de trabajo que involucren a los distintos sectores, en el afán de construir un plan con el respaldo multidisciplinario.

AYALA ROBLES también celebró el acuerdo próximo a firmarse entre la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Distrito de Riego 014, el cual permitirá que esta región sea incluida en el Programa de Tecnificación de Riego. Este ambicioso proyecto federal busca modernizar más de 200 mil hectáreas de riego durante el sexenio, beneficiando a más de 225 mil productores y optimizando el uso del agua y los recursos disponibles. Este año, dijo, se invertirán más de 5 mil 200 millones de pesos en este programa, mientras que para el final del sexenio la inversión total superará los 51 mil millones de pesos, distribuidos en los 13 distritos de riego del país

MAYOLA GAONA, APASIONADA DE LA LECTURA



La Dip. MAYOLA GAONA aprovechó el fin de semana para visitar la Feria Internacional del Libro de la UAAC, tomando en cuenta que uno de sus hábitos es la lectura. La legisladora panista obtuvo la licenciatura en Contabilidad por el Cetsy, además de una Maestría en Impuestos en la misma institución. Aquí, MAYOLA muestra libros sobre contabilidad y administración adquiridos en la FIL y exhortó a la población, especialmente a los jóvenes, a desarrollar el hábito de la lectura.



PRI HOMENAJEÓ A HUMBERTO LEPE (+)

El Partido Revolucionario Institucional rindió un homenaje póstumo al licenciado HUMBERTO LEPE LEPE, legendario militante de este partido, fallecido hace semanas.



RESORT
Maglén.

www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

La nota fue primera plana en medios nacionales. Y no era para menos. Fueron 8 MILLO-



Deslinda! El empresario GERARDO NOVELO se deslinda del almacenaje de 8 millones de litros de combustible, en un predio de su propiedad. El terreno lo tiene rentado a un tercero y presentó contrato.



NES DE LITROS de carburantes!

Se dijo que el combustible estaba en contenedores, al interior de un patio que sirve de albergue para tracto camiones y de cara a carretera Ensenada-Tijuana.

O sea, a la vista de todos.

El predio, se supo después, es propiedad del empresario GERARDO NOVELO OSUNA, ex senador de la República por Morena.

Este último no vaciló en dar la cara, reconocer como suya la propiedad y mostrar el contrato que ampara lo tiene rentado a un particular.

NOVELO OSUNA hizo entonces lo que le correspondía, aunque no pudo evitar que algunos de sus detractores aprovecharan la oportunidad para golpearlo.

Ahora, volviendo al gobierno federal, luego del anuncio espectacular sobre el aseguramiento no ha dicho más, cuando hay muchas interrogantes por responder.

Que no quede, pues, como aquel decomiso mediático de las mercancías china. Si lo recuerdan?

Aquel donde, presumió la autoridad, lo asegurado tenía un valor superior a los 320 millones de pesos.

Por cierto, ni en aseguramiento del combustible, ni en el decomiso de los artículos de origen asiático hubo detenidos. Muchas fotografías, pero no detenidos. Ni uno solo!

Crean lo que los voy a decir: la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA

OLMEDA no será la "gran electora" de Morena en el proceso del 2027.

Y mucho menos en lo que se refiere a la designación del candidato o candidata que intentará sucederla en el cargo.

Podrá levantar la mano para opinar, para validar o hasta para presentar un intento de "veto". Pero no más!

Ahora, que llegado el momento de la toma de decisiones por la cúpula morenista, a la mandataria estatal seguramente le darán luz verde para proponer candidatos en varias alcaldías y en varios distritos locales.

Siendo así, sobra decir en qué municipios querrá proponer a los candidatos a las alcaldías.

Ahora, que todos y todas los que al interior de



Netflix quiere asentarse en Ensenada, dijo la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN. La ubicación geográfica del municipio, es un atractivo excepcional, dijo el primer edil.

Morena sueñan con la gubernatura deben llevar la fiesta en paz con MARINA DEL PILAR, pues sí. Eso es lo políticamente correcto.

Que pena!

El proceso para renovación el Poder Judicial convertido en un circo mediático.

Los aspirantes a magistrados y jueces, obligados a demandar un respaldo ciudadano tipo kermes de pueblo.

Un respaldo sustentado de manera preferente en las simpatías, antes que en la experiencia.

A qué Poder Judicial entonces podemos aspirar?

Las cosas buenas también cuentan y por doble!

Resulta que la productora de contenido en plataformas digitales más importante del mundo, como es el caso de Netflix, está interesada en instalar en Baja California estudios de producción.

Así lo expuso la alcaldesa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN, a su regreso de la Ciudad de Washington, Estados Unidos.

Comentó que los estudios estarían tentativamente al interior de los predios que comprenderá el proyecto "Ciudad Jatay".

AGATÓN dijo haberse reunido con representantes de Netflix, quienes proyectan un viaje a Ensenada para conocer a detalle lo que será "Ciudad Jatay".

La jefa de la comuna dijo que para la casa



RESTAURANTE

COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA

Reservas: (646)1565030
www.laensenadarestaurante.com

productora, la ubicación geográfica de Ensenada constituye un atractivo excepcional.

La presencia de Netflix en la zona representaría una importante inversión y por supuesto la generación de cientos de empleos.

El proyecto "Ciudad Jatay", a cobrar vida frente a Bajamar (entre Ensenada y Rosarito), considera impactar poco más de 1 mil hectáreas.

El propósito es que se convierta en uno de los parques industriales más importantes del país, concluyó la munícipe.



A la gobernadora MARINA DEL PILAR no le alcanzará para designar a su potencial sucesor.